
 

 

Vercelli, 21 ottobre 2009. 

 

        Preg.mo Rag. 

        DIEGO RUSSO 

        Ufficio del Personale 

        Area Liguria Piemonte Sud 

        Genova 

 

 

 

 

Oggetto: riscaldamento Filiale. 

 

 

 

 

 

 La presente per comunicare il nostro vivo disappunto rispetto all’oggetto, in quanto dal 

giorno della possibilità di accensione, che era il 15 di ottobre, a tutt’oggi siamo ancora al freddo per 

lavori attualmente in corso in filiale da parte dei tecnici addetti alla manutenzione dell’impianto. 

 

 La questione è incresciosa perché i lavori  necessitano di tempi lunghi in quanto non sono 

legati a problemi di ordinaria manutenzione dell’impianto, ma sono strutturali all’impianto stesso, 

che ormai obsoleto, doveva essere rimesso in sesto. 

 

 E’ evidente che gli Uffici preposti, sapendo della situazione esistente, se danno l’incarico di 

eseguire detti lavori a metà mese, dimostrano al minimo una profonda incompetenza e un marcato 

disinteresse per i colleghi che devono restare al freddo per molti giorni. 

 

 E’ paradossale poi, rilevare come le raccomandazioni inserite nell’intranet aziendale alla 

voce sostenibilità aziendale e cioè di come far coesistere confort e rispetto per l’ambiente, nel 

nostro caso si sostanziano con un illimitato rispetto per l’ambiente, visto che l’impianto è spento, 

con un confort praticamente nullo e pazienza per i congelati, e con la bizzarra decisione di portare 

in filiale decine di stufette elettriche, che poco o nulla fanno, ma consumano assai in barba alla 

sostenibilità e dell’azienda e della rete elettrica. 

 

 La speranza è che simili accadimenti possano servire per il futuro al fine di avere una 

programmazione degli interventi un pochino più brillante. 

 

 Restiamo a disposizione e porgiamo distinti saluti. 

 

 

 

 

        RSA FABI – FISAC/CGIL 

                Filiale di Vercelli 

 

   


